



MAISON GAZELLE
PARIS

Maison Gazelle organise un dîner exclusif de Ftour pour le mois du Ramadan



À l'occasion du Ftour durant le mois de Ramadan, Maison Gazelle, lieu de rencontre entre le raffinement marocain et l'élégance française, propose chaque soir, à la tombée du jour, un dîner exclusif dans un cadre chaleureux et raffiné. Une expérience culinaire unique qui célèbre les traditions marocaines tout en y apportant une touche de modernité et de sophistication.

Ce fabuleux dîner met à l'honneur les classiques de la cuisine marocaine, revisités avec élégance, où le salé se mêle harmonieusement au sucré. Une harira traditionnelle, soupe réconfortante et riche en saveurs, ouvre le repas, suivie de chebbakia fondantes au miel et aux graines de sésame, de briouates croustillantes et d'autres délicates créations. Les jus frais maison, élaborés à partir de fruits rigoureusement sélectionnés, et les laits d'amandes gourmands, signature de Maison Gazelle, viennent rafraîchir le palais et apporter une touche de douceur. Pour finir, le sellou original, aux amandes et aux épices, symbole de

convivialité et de partage, ainsi que d'autres pâtisseries raffinées, viendront sublimer cette expérience gastronomique.

Cette formule exclusive, véritable invitation à un voyage gustatif au cœur de la tradition marocaine, est uniquement sur réservation, au prix de 70€ par personne. Une occasion unique de savourer un repas d'exception où le temps semble suspendu, réunissant famille et amis.

Cette expérience est disponible exclusivement sur réservation.

Maison Gazelle

160 boulevard Saint-Germain 75006 Paris

maisongazelle.com